



Réunion du mardi 11 octobre 2022

LIEU : Maison Citoyenne VAL D'ARAN

18h30-20h30

Compte-rendu de réunion

PARTICIPANT·E·S

BRAUN Christophe

ESTEVE Guy

ROYER Adrien

ACHALHI Najim

CASTEL-ROUX Valérie

Ass. DENAK BAT

FRITZ Romain

LAMARQUE Céline

MASSOU Nancy

PATERNI Jules

Espace Âge d'Or

ROUX Pierre-Guillaume

Ass. DENAK BAT

ZAMORE Guilhem

CATTIE Alicia

FAGGIAN Marine

TERRINHA Bruno

BAHDENNA Abdelhamid

DUBIARD Dominique

KHOULI Karine

LARROQUE Anaïs

MAUREL Laurent

ROBERT Laurent

SBARGOUD Marie-Ève

ZENTELLIN Daniel

COHEN Anne-Lise

Correspondante de quartier

LECHEVALLIER Françoise

Club Loisirs Léo Lagrange

CALIARI Thu Ha

ESPONDA Antoine

LAFOND Aurélien

LEBAT Stéphanie

MONTANER Laurent

ROUQUIÉ Pierre

THIÉFAINE Bernard

EXCUSÉ·E·S

Ordre du jour

- L'actualité du Comité de quartier
 - Les Festivités de fin d'année - partenariat avec la Maison Citoyenne du Val d'Aran -
 - Le vide-greniers proposé par l'équipe travaux BOUYGUES
 - Information balade urbaine 16 octobre "L'Autre Marché"
 - Commande de T-Shirts pour les membres
- Construction d'un diagnostic en marchant

I. L'actualité du Comité de quartier

Avant de commencer l'ordre du jour, les différents échanges entre les membres s'articulent autour de :

- La question de l'éclairage public. G. ESTEVE s'interroge sur bien-fondé de l'extinction de l'éclairage public, des endroits sont très sombres, et peuvent renvoyer un sentiment d'insécurité. A-L COHEN précise que l'extinction de l'éclairage public répond au principe de la sobriété financière et énergétique, ainsi qu'à la lutte contre la pollution nocturne. Le SDEHG - Syndicat Département d'Énergie de la Haute-Garonne- procède depuis 2015 au passage en LED de l'ensemble des éclairages publics des communes adhérentes. A. ROYER souhaiterait qu'au niveau des passages piétons l'éclairage public soit maintenu notamment dans le secteur des Ramassiers, il a saisi via le formulaire en ligne de la Mairie. Une réponse lui a été apporté signifiant une défaillance désormais réparée.
- A. CATTIE informe les membres qu'elle s'est rendue à la Fête Citoyenne d'En Jacca. Elle a rencontré les membres du Comité de quartier EN JACCA-MAROTS qui ont des T-Shirts floqués aux couleurs de leur Comité, des badges et des verres Ecocup. Elle soumet aux membres de pouvoir faire de même pour le Comité de quartier CENTRE. => *A-L COHEN se chargera de cette action pour fournir aux membres des T-Shirts aux couleurs du Comité. La commande est passée, en attente de livraison, livraison prévue semaine 50.*
- M. FAGGIAN est allée sur la plate-forme Toulouse Métropole <https://jeparticipe.metropole.toulouse.fr/processes/mes-idees-pour-mon-quartier/f/226/proposals/2006>
Elle relève une idée présente sur la plate-forme et qui pourrait être mise en œuvre sur le territoire de la Ville de Colomiers : installer des gonfleurs de vélo en proximité des pistes cyclables. Les membres s'accordent à dire que cette idée pourrait être pertinente.

FESTIVITÉS DE FIN D'ANNÉE

La Maison Citoyenne du Val d'Aran organise une manifestation pour les festivités de fin d'année le 23 décembre prochain sur la Place du Val d'Aran, et propose au Comité de quartier de participer. Le Comité de quartier note que la manifestation se tient le 23 décembre, un vendredi soir, et craignent de ne pas être disponibles pour participer à celle-ci.

A-L COHEN partage les expériences antérieures des Comités de quartier quant à l'organisation des festivités de fin d'année afin que le Comité puisse se projeter sur l'organisation de ce type d'animation.

Les échanges amènent les membres à proposer d'organiser un stand de Noël sur le marché de plein-vent du samedi matin. Il est proposé de pouvoir offrir un chocolat chaud et une collation -Père Noël en chocolat, mandarines- et de faire venir un Père Noël. Les membres ciblent le 10 ou le 17 décembre. M. FAGGIAN propose de pouvoir réaliser une affiche afin que les habitants puissent s'inscrire pour le Diagnostic en marchant organisé par le Comité de quartier.

LE VIDE-GRENIER DU VAL D'ARAN

Il a été décidé de le reporter au printemps. BOUYGUES CONSTRUCTION et ALTEAL propose d'organiser un vide-grenier sur le quartier du Val d'Aran. Dans le cadre des travaux de rénovation urbaine du Val d'Aran, BOUYGUES CONSTRUCTION en charge, a constaté que beaucoup de logements sont remplis d'objets et de meubles stockés. L'organisation d'un vide-grenier permettrait aux habitantes et aux

habitants de vider leur logement en faisant un petit bénéfice. Ce projet reprend une initiative avancée entre 2017 et 2020, par le Comité de quartier CENTRE/le Conseil Citoyen/la Maison Citoyenne du Val d'Aran.

Compte-tenu des délais trop courts pour organiser celui-ci -date prévisionnelle 22 octobre-, BOUYGUES CONSTRUCTION propose de repousser la date du vide-grenier au printemps 2023 et dans l'intervalle soumet un questionnaire pour les résidents. Ce questionnaire est présenté au Comité de quartier afin qu'il puisse faire remonter s'il convient, s'il ne manque pas d'informations.

Les membres relèvent :

- Il manque le logo du Comité de quartier
- Le document manque de précisions et n'appelle pas à participer
- Les objectifs visés ne sont pas précisés : vider les appartements des résidents par ex. n'est également pas précisé la temporalité printemps 2023
- Qu'en est-il de la sécurité du site, dans la question 2 si la personne descend ses affaires elle-même quand est-il du gardiennage du stand le temps qu'elle fasse des aller-retours ? de plus cette question n'est pas bien formulée pourquoi ne pas utiliser le terme : « êtes-vous autonome ? » plutôt ?
- Manque la question : seriez-vous intéressé pour vendre/participe à un vide-grenier.
- Les cases à cocher sont à privilégier
- Et pour la récolte des questionnaires pourquoi ne pas installer une urne en bas du bâtiment ou des cages d'escaliers.

L'organisation n'est pas encore définitive. A-L COHEN précise que le Comité de quartier peut tenir un stand d'information ou d'animation sur cette manifestation permettant ainsi d'aller à la rencontre des habitantes et des habitants.

M. FAGGIAN expose une action menée par l'ANPE de Tournefeuille : les personnes déposent moyennant 2€ leurs d'objets à vendre, l'ANPE se charge de les vendre pendant deux jours, en fin d'opération des vendeurs viennent récupérer leurs invendus.

Une réunion sera organisée prochainement par BOUYGUES CONSTRUCTION et ALTEAL. Un ou deux membres seront conviés.

BALADE URBAINE

A-L COHEN présente le flyer édité pour la balade du 16 octobre prochain et rappelle son principe : au départ d'un ou de plusieurs Comités de quartier, il est proposé de pouvoir créer un circuit de balade via les passages malins de la Ville pour se rendre à « l'Autre Marché » du 16 octobre prochain. Le Comité de quartier des Hauts de Colomiers a proposé sa participation. Les membres du Comité de quartier CENTE sont invités à participer.

II. Organisation d'un diagnostic en marchant

A. CATTIE précise le but recherché : repérer toutes les anomalies, les défauts d'équipement dans le quartier.

A-L COHEN invite les membres à :

En terme de méthode, il conviendra de géolocaliser les photos prises. Les membres décident d'organiser leur diagnostic pour le **samedi 21 janvier au matin**.

III. Tableau synthèse

<u>COMMANDE DE T-SHIRTS</u>	<ul style="list-style-type: none"> ☞ <i>Les t-shirts sont commandés en attente de livraison</i>
<u>FESTIVITÉS DE FIN D'ANNÉE</u>	<ul style="list-style-type: none"> ☞ <i>La Maison Citoyenne du Val d'Aran propose au Comité de s'associer à l'organisation des festivités de fin d'année pour le 23 décembre prochain.</i> ☞ <i>Le Comité ne souhaite pas participer à cette date et propose de pouvoir tenir un stand au marché de plein-vent pour Noël.</i>
<u>VIDE-GRENIER du VAL d'ARAN</u>	<ul style="list-style-type: none"> ☞ <i>Date prévisionnelle du vide-grenier : 22 octobre repoussé au printemps 2023 compte-tenu des délais trop courts.</i> ☞ <i>Un questionnaire est réalisé par BOUYGUES CONSTRUCTION afin de mesurer les attentes des résidents quant à l'organisation d'un vide-grenier dans leur quartier.</i> ☞ <i>Le Comité s'accorde à dire qu'il convient de retravailler le questionnaire.</i>
<u>DIAGNOSTIC EN MARCHANT</u>	<ul style="list-style-type: none"> ☞ <i>Noter l'éventuelle installation le long des voies cyclables de gonfleurs pour les vélos.</i> ☞ <i>Valoriser cette action sur le stand de Marché de plein-vent dans le stand du Comité pour Noël.</i> ☞ <i>Créer des secteurs de diagnostic -l'allée de la Blanquette, le Chemin d'En Sigal et l'allée de Roncevaux semblent à prioriser-</i> ☞ <i>Date arrêtée pour le diagnostic : 21 janvier 2023 matin</i>

Fin de réunion 20h30
